

Siaran Pers

Mudik Gratis BUMN 2025, Bukit Asam (PTBA) Berangkatkan Ratusan Pemudik

Jakarta, 28 Maret 2025 - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) turut berpartisipasi dalam program mudik gratis bersama BUMN yang bertujuan membantu masyarakat prasejahtera untuk mudik Lebaran dengan aman dan nyaman. Mengangkat tema "Mudik Aman Sampai Tujuan", program ini juga diharapkan dapat meminimalkan risiko kecelakaan lalu lintas.

Pelepasan pemudik dilakukan langsung oleh Menteri BUMN Erick Thohir, Menteri Perhubungan Dudy Purwagandhi dan para Direksi BUMN di GBK Senayan, Jakarta, Kamis (27/3/2025).

Pada kesempatan ini, Erick Thohir mengatakan bahwa Kementerian BUMN siap menindaklanjuti arahan Presiden Prabowo Subianto untuk menghadirkan kebijakan pro rakyat dalam menghadapi masa mudik Lebaran 2025. Kebijakan ini dilakukan agar masyarakat merasa aman, nyaman dalam menjalani ibadah di bulan Ramadan serta memberikan kemudahan dalam perjalanan bertemu dengan keluarga di kampung halaman.

"Mudik Bersama BUMN telah menjadi agenda rutin BUMN, hal ini sebagai wujud komitmen BUMN untuk terus memberikan manfaat bagi masyarakat Indonesia. Hal ini sesuai dengan keinginan Presiden Prabowo Subianto agar kita terus memberikan pelayanan yang baik bagi masyarakat. Bagi Kementerian BUMN, agenda mudik bersama ini serupa dengan kebijakan dalam menurunkan harga tiket pesawat atau penambahan gerbong kereta agar masyarakat dimudahkan untuk berkumpul dengan keluarga," ujar Erick.

Tedi Bharata, Deputy Bidang Sumber Daya Manusia, Teknologi dan Informasi Kementerian BUMN menyampaikan Program Mudik Gratis BUMN 2025 mencakup lebih dari 200 kota tujuan di Pulau Jawa, Sumatera, Bali, Sulawesi, Kalimantan, Maluku dan Papua.

"Pemerintah dan BUMN berharap program ini dapat mengurangi kepadatan lalu lintas, menekan angka kecelakaan, serta memberikan pengalaman mudik yang lebih aman dan nyaman bagi masyarakat," ucapnya.

Dalam program mudik gratis Bersama BUMN 2025, PTBA memberangkatkan 100 orang pemudik menggunakan dua bus yang masing-masing berkapasitas 50 orang, dengan rute ke Yogyakarta dan Malang.

Niko Chandra, Corporate Secretary PT Bukit Asam Tbk (PTBA), mengatakan bahwa pihaknya turut mendukung upaya pemerintah untuk memastikan perjalanan mudik yang aman, nyaman, dan penuh makna.

Dia berharap para pemudik dapat segera merayakan Idul Fitri bersama keluarga tercinta di kampung halaman masing-masing.

"Dengan semangat tanpa henti untuk melayani negeri, Bukit Asam turut memastikan perjalanan pulang kampung menjadi lebih aman, nyaman, dan penuh kebersamaan," kata Niko.

Program mudik bersama BUMN 2025 merupakan bentuk komitmen BUMN yang konsisten mendukung penyelenggaraan arus mudik yang kondusif dengan mengedepankan keamanan, kenyamanan dan keselamatan pemudik.

Sebanyak 78 perusahaan dan anak perusahaan BUMN berpartisipasi dalam program ini untuk menyambut dan melayani dengan target 100.000 pemudik yang terbagi ke dalam tiga moda transportasi yaitu 1.360 Unit Bus (kapasitas 67.000 pemudik), 90 Rangkaian Kereta Api (kapasitas 28.000 pemudik), 26 Unit Kapal Laut (kapasitas 5.000 pemudik) dengan tujuan lebih dari 200 Kota/Kabupaten yang tersebar di seluruh wilayah Indonesia.

Selain program Mudik Aman Sampai Tujuan BUMN 2025, PTBA berpartisipasi dalam Mudik Bareng Sektor ESDM 2025. Melalui program ini, PTBA memberangkatkan para pemudik dari Jakarta ke Magetan, Kediri, Padang, Medan, Palembang dengan lima unit bus yang berkapasitas total 236 penumpang. PTBA juga mendukung program mudik gratis melalui kerja sama dengan Pemerintah Provinsi Lampung dan Pemerintah Provinsi Sumatera Selatan.

Posko Mudik Bersama BUMN

Sebagai upaya memberikan keamanan dan kenyamanan bagi para pemudik, Kementerian BUMN dan perusahaan serta anak perusahaan BUMN juga berkolaborasi untuk menghadirkan layanan terbaik bagi masyarakat melalui Posko Mudik Bersama BUMN.

Berbagai layanan dalam posko seperti cek kesehatan gratis, pembagian obat gratis, buka puasa & *refreshment*, penyediaan area ibadah, ruang istirahat, *working space* dan sebagainya dihadirkan di Posko Mudik Bersama BUMN. Posko ini tersebar di berbagai titik strategis untuk memberikan kenyamanan dan keamanan.

Untuk mewujudkan Mudik Senang dan Menyenangkan, PTBA turut berpartisipasi menghadirkan Posko Mudik Bersama BUMN di Bandara Sultan Mahmud Badaruddin II Palembang; Rest Area KM 234 Jalur A dan Rest Area KM 215 Jalur B, Tol Terbanggi Besar - Kayu Agung; Rest Area KM 56, Tol Indralaya - Prabumulih.

"Kami berkomitmen mendukung masyarakat bukan hanya dalam hal bisnis, tetapi juga dalam momen penting seperti mudik," tegas Niko.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyipuan ISO 37001:2016.